

『気仙沼訪問リハビリステーション』 まんぼう通信

令和1年12月1日 No.62



皆さん、こんにちは！

今年も残すところわずかとなり、時の流れの早さを身に染みて感じますね。寒さも一層厳しくなってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、11月より新しいスタッフが入職いたしました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

いしざわ たつき
名前：石澤 樹 (理学療法士)

出身：山形県

趣味：温泉、食べ歩き

ひとこと：初めての気仙沼に戸惑いもありますが、多くの事を学び、地域に貢献していきたいと思ひます。よろしくお願ひします！



ノロウイルスを知っていますか！？

インフルエンザと並び、冬季に流行る代表的な病気の1つです。

流行時期は、11月～2月頃

発症すると激しい腹痛、下痢、嘔吐、発熱に襲われます。

感染力が強い為、インフルエンザと同様に

①手洗い、②うがい、③マスクの着用を徹底しましょう！

もし吐いてしまったら…？

- 嘔吐物には直接触らない！
- 雑巾でそのまま拭かない！



ウイルスが広がる
原因に!!

• 乾燥させず、適切に消毒を！

→塩素系の漂白剤を薄め使用
目安：水1Lに対して20ml

エプロン、マスク、
手袋を着用!



～年末年始の休業についてお知らせ～

12月28日より1月5日まで訪問リハビリはお休みです。皆様よいお年を！

一般財団法人訪問リハビリテーション振興財団

気仙沼訪問リハビリステーション

管理者：小野寺 裕志 TEL：0226-25-8323 FAX：0226-25-8324